

Curriculum Vitae

Marlies Dachler

ARBEITSERFAHRUNG

- 06/2018 - **EU-Referentin**, Parlamentsklub JETZT
- 2016 - 2018 **Sicherheitspolitische Referentin**, Bundesministerium für Landesverteidigung (und Sport), Expertin des BMLV in der Ratsarbeitsgruppe Art. 50 (Brexit)
- 2013 **Intern**, United Nations Organization on Drugs and Crime (UNODC), HIV/AIDS Section, Drug Prevention and Health Branch
- 2010 - 2012 **Forschungs- und Unterrichtsassistentin im Studiengang European Studies**, University of Victoria, Kanada
- 2009 - 2010 **Referentin, Inspire Program**, Organisationskomitee für die Olympischen und Paralympischen Spiele London 2012 (LOCOG), London UK
- 2009 **Stagiaire, Politische Berichterstattung**, Vertretung der Europäischen Kommission in Wien (DG COMM)
- 2007 - 2009 **Journalistin/ Chefin vom Dienst**, The Vienna Review

AUSBILDUNG

- 2013 - **Doktorat**, Internationale Entwicklung, Universität Wien
- 2010 - 2013 **PhD** (nicht abgeschlossen), Political Science/ European Studies, University of Victoria, Kanada
- 2011 **Sommerkurse**, Jean Monnet Summer Seminars, European Union Governance and Foreign and Defense Policy, Universität Rom, Tor Vergata und Italienisches Außenministerium
- 2009 - 2010 **MSc with Merit**, Human Rights, London School of Economics and Political Science, Vereinigtes Königreich
- 2010 **Zertifikat**, Human Rights, Gender and Identities, Mediterranean Academy of Diplomatic Studies, University of Malta
- 2006 - 2008 **BA Cum Laude and with Departmental Honors**, International Relations and Media Communications, Webster University Vienna und Webster University Geneva

SONSTIGES

1. Debattieren

- Mitglied des Debattiereteams der Webster University Vienna
- Mitglied der Harvard World Model United Nations- Delegation der Webster University

1. Leistungssport (Rudern)

- Mehrfache österreichische Meisterin (Juniorinnen und Masters)
- Medaillengewinnerin bei internationalen Regatten

SPRACHEN

- Deutsch (Muttersprache)
- Englisch (Fließend)
- Französisch (Fortgeschritten)
- Portugiesisch (Grundkenntnisse)